



Die Sache mit der Baufinanzierung!

Mieten oder Kaufen?

Es gibt wahrscheinlich kaum einen Normalverbraucher, der nicht einmal daran gedacht hat, sich ein eigenes Haus zu kaufen oder zu bauen. Rund 25 Prozent des Nettoeinkommens eines Haushaltes gehen mittlerweile für die monatlichen Mietzahlungen drauf. Und selbst nach 30 Jahren in derselben Wohnung hat man diese, durch die Zahlungen nicht erworben und muss unter Umständen wegen zu niedriger Rentenzahlung ausziehen. Zwangsläufig kommt man also einmal zu dem Punkt, darüber nachzudenken, ob mit den regulären Mietzahlungen nicht auch ein Hauskauf oder Hausbau möglich ist. Zumindest ist man später abgesichert und muss keineswegs befürchten, irgendwo in einem Sozial-Bau oder womöglich auf der Straße leben zu müssen.

Die ersten Recherchen führen den interessierten Kunden dann zu einer Bausparkasse oder gleich zu einem Bauunternehmen, um sich dort beraten zu lassen. Hier wird dem potenziellen Kreditnehmer dann erklärt, wie hoch der Kredit sein sollte, wie viele Zinsen darauf fällig werden und über welchen Zeitraum dieser getilgt werden muss. Das klingt im ersten Moment gut, hat aber einen Haken. Eine Bausparkasse verdient an einem solchen Kredit - und nicht gerade wenig. Die Stiftung Warentest hat aktuell erhebliche Mängel bei der Beratung in Bausparkassen festgestellt. Fazit: Oftmals werden dem Kunden zu teure Kredite "aufgeschwatzt". Und ohne alle Firmen und Gesellschaften über einen Kamm scheren zu wollen: Vorsicht sollte man auch bei der Beratung durch ein Bauunternehmen walten lassen. Vergessen wir mal nicht, dass gerade diese ein großes Interesse an einer Baufinanzierung haben ...

Es ist also ratsam, sich an einen unabhängigen Vermittler, wie die eurohyp24, für Baufinanzierungen zu wenden. Selbstverständlich möchten diese auch Geld verdienen. Aber: Ein Unternehmen, welches ausschließlich auf Provisionsbasis arbeitet, muss zufriedene Kunden vorweisen. Das zeigt sich dann auch gleich im angebotenen Service. Die eurohyp24 bietet eine kostenlose und individuelle Beratung, bei der die Wünsche und finanziellen Möglichkeiten der Kunden im Vordergrund stehen und nicht das eigene Bestreben eines Geldinstituts, viel Geld zu verdienen zu wollen. Als Unternehmen im Dienstleistungssektor besticht die eurohyp24 mit schnellen Bearbeitungszeiten, Expertise im Gebiet der Baufinanzierung ohne Eigenkapital und einer ständigen Erreichbarkeit, sogar an Sonn- und Feiertagen!

Ein weiterer Vorteil dieses unabhängigen Baufinanzierungs-Vermittlers ist das hohe Umsatzvolumen, welches dieses Unternehmen aufzuweisen hat. Die Sonderkonditionen, wie beispielsweise 12 Monate bereitstellungszinsfreie Zeit, die die eurohyp24 hierdurch bei den Partnerbanken erhalten, gibt sie an die Kunden weiter.

Wer mit der eurohyp24 in den Kontakt tritt, wird auf gut geschulte Mitarbeiter treffen, die über das notwendige Fachwissen verfügen, um kompetent einen Baufinanzierung Vergleich durchführen zu können. Auf diese Weise muss der Traum vom Eigenheim, auch ohne Eigenkapital, kein Traum bleiben.

Übrigens: Ein Anruf bei der eurohyp24 ist, wie es sich für ein seriöses Unternehmen gehört, selbstverständlich kostenlos!

Pressekontakt

E-review.de

Herr Long Duc Nguyen
Kieffholzstr. 263
12437 Berlin

e-review.de
info.ereview@gmail.com

Firmenkontakt

Eurohyp24

Herr Guido Kröning
Ziegeleiweg 9
19077 Rastow

eurohyp24.de
info@eurohyp24.de

Die eurohyp24 hat sich darauf spezialisiert, Baufinanzierungen mit wenig, oder keinem Eigenkapital zu realisieren. Durch langjährige Kooperationen mit überregional arbeitenden Banken und unseren Finanzierungs Konzepten, können wir immer Top- Konditionen für unsere Kunden ermöglichen.